



**Neurowissenschaftler  
Paralympics-Teilnehmer und Weltrekordhalter**

Dr. William Tan ist die Verkörperung von Leidenschaft und Mitgefühl. Nach einer Polio-Erkrankung als Kleinkind ist er von der Hüfte abwärts gelähmt. Trotz seiner Behinderung überwindet er immer wieder große Hürden und beweist dabei außergewöhnliche Stärke.

Nach seinem Abschluss an der National University of Singapore und seinem Eintritt in den öffentlichen Dienst wagt er sich für ein Aufbaustudium ins Ausland und träumt davon, Wissenschaftler und Mediziner zu werden. Er schliesst sein Studium an der Harvard University mit einem First Class Honours in Physiologie ab und absolviert eine Ausbildung an der weltberühmten Mayo Clinic.

Dr. Tan ist auch ein erfolgreicher Sportler. Als dreifacher Goldmedaillengewinner bei den Asien-Pazifik-Spielen nimmt er auch an den Paralympics 1988 in Seoul, den Weltspielen und den Commonwealth Games teil. Er hält sechs Ausdauer-Marathon-Weltrekorde, darunter die "Schnellste Zeit für drei Marathons an drei aufeinanderfolgenden Tagen in drei Ländern".

Nach seinen sportlichen Erfolgen erkennt er jedoch, dass "der Gewinn von Medaillen, Trophäen oder Preisgeldern kein Selbstzweck sein sollte, sondern ein Mittel, um das Gute zu fördern und Menschen zu helfen". Seitdem setzt er sich für bedürftige Menschen in aller Welt ein und sammelt Spenden. In den letzten 22 Jahren hat er auf freiwilliger Basis mehr als 18 Millionen Dollar für lokale und internationale Wohltätigkeitsorganisationen gesammelt. Im Jahr 2007 ist Dr. Tan der erste Mensch auf der Welt, der trotz großer Hindernisse und extremer Bedingungen von -25 Grad Celsius einen Marathon am Nordpol in 21 Stunden und 10 Minuten im Rollstuhl absolviert, um Spenden für Global Flying Hospitals zu sammeln. Im selben Jahr ist er der schnellste Mensch der Welt, der in 26 Tagen 7 Marathons auf 7 Kontinenten absolviert, um Spenden für Wohltätigkeitsorganisationen auf 7 Kontinenten zu sammeln.

Im Jahr 2009 wird bei Dr. Tan Leukämie im Endstadium diagnostiziert. Getreu seinem Kampfgeist verwandelt er auch diese Widrigkeit in eine Chance. Während seiner sechsmonatigen Chemotherapie mit anschließender Knochenmarktransplantation setzt er sich für bedürftige Krebspatienten ein, die sich die hohen Kosten der Krebsbehandlung in Singapur nicht leisten können.

2010 geht er beim Berlin Marathon an den Start und erzielt seine bisher beste Zeit im Para-Radfahren. Ein Jahr nach seiner Knochenmarktransplantation absolviert er zwei volle Marathons hintereinander mit besseren Zeiten als vor seiner Leukämie. In den Jahren 2014 und 2015 fährt er mit dem Handbike in vier Tagen 500 km von London nach Paris, um Spenden für die Lymphom- und Leukämieforschung in den USA, im Vereinigten Königreich, in Neuseeland und Singapur zu sammeln.

Als international vielgefragter Redner inspiriert William Tan sein Publikum mit seinen Leistungen und seiner Fähigkeit im Angesicht von Widrigkeiten Höchstleistungen zu vollbringen.

**Themen (Auswahl):**

- Rückschläge in Comebacks verwandeln
- Die Kraft Unmögliches zu denken
- Widrigkeiten in Vorteile verwandeln
- Alles riskieren: Echtes Risikomanagement im Grenzbereich